

# NAIF AL-MUTAWA

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Award winning innovator and creator of THE 99, the first group of comic superheroes born of an Islamic archetype



## Topics

- Creativity
- Education
- Innovation
- Society

Naif Al-Mutawa adalah Pendiri dan CEO Teshkeel Media Group, untuk siapa ia menciptakan THE 99, kelompok superhero komik pertama yang lahir dari arketipe Islam. Teshkeel Media Group memenangkan kategori Media dari Islamic Economy Award 2014. Al-Mutawa menerima penghargaan dari Yang Mulia Sheikh Mohammed Bin Rashid Al Maktoum, Wakil Presiden dan Perdana Menteri Uni Emirat Arab.

THE 99 telah mendapat perhatian positif dari media dunia. Forbes menyebut THE 99 sebagai salah satu dari 20 tren teratas yang melanda dunia dan Presiden Barack Obama memuji Al-Mutawa dan THE 99 sebagai mungkin yang paling inovatif dari ribuan pengusaha baru yang dilihat oleh KTT Presiden tentang Kewirausahaan.

Al-Mutawa memiliki pengalaman klinis yang luas bekerja dengan mantan tahanan perang di Kuwait dan unit Penyintas Penyiksaan Politik Rumah Sakit Bellevue di New York. Dia telah melihat sendiri kanker yang dapat ditimbulkan oleh intoleransi terhadap masyarakat mana pun. Kontak langsungnya dengan kengerian orang yang disiksa karena keyakinan agama dan politik mereka, menyebabkan dia menulis kisah anak-anak abadi yang memenangkan hadiah UNESCO untuk literatur dalam pelayanan toleransi.

Dia menerima Eliot-Pearson Award untuk Keunggulan di Media Anak-anak dari Tufts University, Aliansi Peradaban Perserikatan Bangsa-Bangsa "Marketplace of Ideas", Penghargaan Kewirausahaan Sosial Schwab Foundation yang disajikan di Forum Ekonomi Dunia 2009 dan dinobatkan sebagai salah satu WEF Young Global Leaders for 2011. Pada Mei 2012, ia terpilih menjadi Kurator Komunitas Global Shapers Community di Kuwait. Dia juga anggota Dewan Agenda Global Forum Ekonomi Dunia untuk Masa Depan Media. Sebagai bagian dari Dewan, dia telah diminta untuk mengidentifikasi ide-ide terobosan dan jalur baru untuk membantu memajukan isu-isu kritis dan memastikan kemajuan dibuat dalam agenda global.

Al-Mutawa juga merupakan Pendiri The Soor Centre for Psychological Counseling and Assessment, sumber profesional terkemuka Kuwait untuk berbagai layanan psikologis.

Dia memiliki gelar PhD dalam Psikologi Klinis dari Long Island University di mana dia juga memperoleh gelar Magister Psikologi Klinis. Dia memegang gelar Magister Psikologi Organisasi dari Teacher's College, Columbia University dan MBA, juga dari Columbia University. Dia memperoleh gelar sarjana dari Tufts University, di mana dia berlipat tiga jurusan psikologi klinis, sastra Inggris dan sejarah.